

Anzin, janvier 2010

DDIS s'installe à Anzin

En janvier 2010, la société DDIS a déménagé son siège social de Valenciennes à Anzin.

Commune du Nord de la France (59) située à proximité de Valenciennes, la ville d'Anzin fait partie de la communauté d'agglomération de Valenciennes Métropole.

Situé rue de l'Europe, dans le parc d'activités Europescaut, ces nouveaux bâtiments offrent à DDIS de nombreux avantages géographiques.

La proximité avec le canal de l'Escaut est un atout certain, puisse qu'il va permettre à DDIS d'utiliser les voies fluviales pour transporter ses éléments d'éoliennes : nacelles équipées avec un accès facilité vers Dunkerque ou Anvers.

De plus, la localisation voisine des bâtiments Norzinco offre à DDIS la possibilité d'accueillir, dans un avenir proche, son partenaire industriel.

D'une surface totale de 1 203m², ces bâtiments permettent à DDIS de regrouper sur un même lieu son technocentre et ses activités de production.

Des possibilités d'agrandissement sont également envisageables à l'arrière du bâtiment pour y installer, via la mise en place de solutions modulables, de nouveaux espaces de travail.

Proposer à ses collaborateurs un environnement de travail de qualité et permettre à l'entreprise d'être plus proche de l'écosystème de ses clients et partenaires, telles sont les ambitions de DDIS.

Contact :

Emilie CANINI – Responsable Communication

03 59 59 07 60 – emilie.canini@ddiswt.com

A propos de DDIS

DDIS est une société d'ingénierie électrotechnique créée en Mai 2008 par Jean-Marc Canini.

L'objectif de la société est de développer une nouvelle architecture de machine électrique en ayant comme cible prioritaire, la production d'énergie éolienne.

Pour obtenir des informations complémentaires, consulter le site :

www.ddiswt.com